

Con el título *El Cid es un 'héroe inoxidable': por mucho que se lo cite, exalte o parodie, sigue siempre ahí*, el pasado día 21 de diciembre de 2020 se publicó una interesante entrevista en el diario *Heraldo* con nuestro Académico Correspondiente Alberto Montaner Frutos, con motivo del reciente estreno de la serie de televisión *El Cid*, producida por la estadounidense Amazon Prime Video.

En esta entrevista, Montaner ilustra analiza la figura real del Cid Campeador en contraste con la imagen transmitida por esta serie de ficción, y valora en general el reflejo que ofrecen las producciones cinematográficas y televisivas de las épocas pasadas de nuestra historia, exponiendo algunos de los "gazapos" que más frecuentemente se pueden observar en producciones ambientadas en la Edad Media.

[Leer entrevista en \*Heraldo\*](#)